



Salud pública y Cambio Climático: una mirada desde la ciencia

- El 21 de Noviembre se celebra Klimagune Conferences, de la mano del Ayuntamiento de Bilbao y de BC3, Basque Centre for Climate Change – Centro de Excelencia en Investigación del Cambio Climático.
- Paul Wilkinson, Profesor de Epidemiología Ambiental en la London School of Hygiene & Tropical Medicine, y el Dr. Ramon Aldamiz-Echevarria, Jefe de Sanidad Ambiental e Higiene Urbana del Ayuntamiento de Bilbao analizarán los desafíos que el Cambio Climático presenta en el ámbito de la Salud Pública.

Entender las consecuencias del Cambio Climático en términos de salud es un paso imprescindible para diseñar y desarrollar sistemas de atención pública. Esta variante se está incorporando ya a los planes de salud pública de todos los países, como respuesta a las numerosas evidencias científicas que avalan la necesidad de establecer medidas adaptativas y correctivas para hacer frente a desafíos hasta ahora no previstos.

Paul Wilkinson, Profesor de Epidemiología Ambiental en la London School of Hygiene & Tropical Medicine, nos visitará en Bilbao el próximo día 21 de Noviembre, para responder a la pregunta "¿Por qué abordar el cambio climático puede ser bueno para su salud?". Su visión sobre la situación mundial se completará con la experiencia del Ayuntamiento de Bilbao, a través de la ponencia que impartirá el doctor Ramon Aldamiz-Echevarria, Jefe de la Subárea de Sanidad Ambiental e Higiene Urbana del Ayuntamiento de Bilbao: "Bilbao: Impactos y previsiones del cambio climático en la salud pública. Enfermedades emergentes".

Para poner en contexto sendas visiones, previamente se emitirá el documental "Climate Change: The Effects On Our Air and Water", producido por el Departamento de Salud del Condado de Orange, en Florida (EEUU), que muestra las consecuencias del cambio climático sobre la calidad del aire y el agua que consumimos, y el previsible aumento de distintos tipos de enfermedades.





La jornada del día 21 forma parte "Klimagune Conferences: una mirada al cambio climático (Cineforo)", una iniciativa del BC3, Basque Centre for Climate Change y del área de Urbanismo, Vivienda y Medio Ambiente del Ayuntamiento de Bilbao. El objetivo de esta actividad de transferencia del conocimiento es contribuir a mejorar la información sobre el Cambio Climático e impulsar un debate social sobre la importancia de mantener la apuesta colectiva a favor de la implementación de políticas de control del cambio climático y de un nuevo modelo de desarrollo económico y social basado en la sostenibilidad.

Klimagune Conferences.

21 de Noviembre, 19:00 – Sala Bastida (Alhondiga – Bilbao)

Se facilitará traducción simultanea de inglés para el seguimiento del documental y la ponencia.

Entrada gratuita hasta completar aforo, previo registro en la página de BC3: www.bc3research.org/klimaguneconferences2012.

UDALA . AYUNTAMIENTO

Prentsa Kabinetea – Gabinete de Prensa E. Erkoreka Plaza, z/b 48007 Bilbao Tfn: 94 420 52 61 / 94 420 48 88 Faxa: 94 420 52 16 H. elek: prensa@alcaldia.bilbao.net www.bilbao.net